



22.06.2019

En avant la Musique !

Un moment de détente pour ces jeunes musiciens de l'Elite, après un concert dans la Grand Rue de Morat.

Le Brass Band l'Elite était invité par la ville de Morat pour la fête de la Solennité, commémorant la bataille du 22 juin 1476. La « Soli » a lieu chaque année le 22 juin.

Lors de cette édition 2019, les musiciens ont défilé dans deux cortèges et ont donné deux concerts dans les rues de la ville.

Jouant de leur nouvel instrument, le « Smartphone » :

Jean-Yves Degoumois - Marc Vonlanthen - Damien Berset

P.S. 1926 2020-06

03 – 10.02.2020